

AVANT-PROPOS

Ce volume est consacré à la Conférence sur l'Algèbre générale (Varsovie, 7-11 septembre 1964). Il a été rédigé dans la forme usuelle de Colloquium Mathematicum, c'est-à-dire la langue de la Rédaction étant le français, les travaux sur des sujets rapprochés se trouvant disposés autant que possible près les uns des autres et deux sections à part, celle de Problèmes et celle de Comptes rendus, terminant le volume.

Les travaux présentés à la Conférence concernaient les algèbres générales et les structures qui s'en approchent, les notions d'indépendance (définies dans la théorie des algèbres générales ou d'une autre manière) et quelques classes particulières d'algèbres (groupes, semi-groupes etc.), les travaux sur ces classes d'algèbres étant aussi pénétrés manifestement de l'esprit d'algèbre générale. C'est dans l'ordre de cette énumération des sujets que les travaux se succèdent dans ce volume.

Les problèmes restés ouverts sont embrassés par la numération suivie dans la section de Problèmes dès le début de Colloquium Mathematicum. La section de Comptes rendus contient les renseignements généraux sur la Conférence, la liste de toutes les communications présentées, les données bibliographiques et les résumés de quelques communications.

La Rédaction